

Stadt Meerbusch

Der Bürgermeister
FB 2/ T 1
Az.: Aktenzeichen

27.04.2006

An die Vorsitzende
des Jugendhilfeausschusses
Frau Schoppe

Beratungsvorlage

zu TOP I / 4.0 der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 16.05.2006

Namensgebung für die Städt. Tageseinrichtung für Kinder an der Einsteinstraße in Osterath

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, die Städt. Tageseinrichtung an der Einsteinstraße 30 in Meerbusch-Osterath zukünftig als Städt. Tageseinrichtung „Knirpsmühle“ zu bezeichnen.

Begründung:

Die Eltern, Kinder und Erzieher der Einrichtung haben sich intensiv mit der Suche eines passenden Namens für die Einrichtung auseinandergesetzt. Schließlich wurde der passende Name gefunden: „Knirpsmühle“ soll die Einrichtung zukünftig heißen. Nähere Erläuterungen sind dem als Anlage beigefügten Antrag zu entnehmen

Lösung:

Da Kinder, Eltern und Mitarbeiterinnen an dem Namen Gefallen gefunden haben, sollte dem Anliegen aller Beteiligten entsprochen werden.

Kosten/Deckung:

Personalaufwand:

In Vertretung

Hans Mattner-Stellmann
(Beigeordneter)